

Reiteran los militares argentinos que mantendrán el poder para evitar las crisis institucionales

► Se dará participación a civiles pero no el control: brigadier Orlando Agosti

BUENOS AIRES, 10 de agosto (EFE, UPI y PL). — Los militares argentinos mantendrán una participación permanente en el poder para evitar las crisis institucionales que ha venido sufriendo el país desde 1930, dijo hoy uno de los integrantes de la junta militar.

El comandante en jefe de la Fuerza Aérea y miembro de la junta, brigadier Orlando Agosti, declaró que se buscará la participación progresiva de civiles en el gobierno, pero descartó que las fuerzas armadas vayan a transferir "irrestrictamente" el poder.

Las palabras de Agosti, en un discurso con motivo del Día de la Fuerza Aérea argentina, coinciden con anteriores declaraciones del presidente Jorge Videla, en el sentido de que se instrumentará una fórmula de gobierno cívico-militar.

Hasta ahora ninguna fuente oficial explicó el contenido concreto de ese mecanismo mixto de gobierno, pero para algunos observadores las fuerzas armadas se reservarán — para la fase más lejana de este proceso — un papel de tutela del sistema institucional.

Según Agosti, el propósito de los militares, que asumieron el poder en marzo de 1976, es poner término al ciclo sucesivo de gobiernos civiles interrumpidos por golpes militares y al fin abrupto de los regímenes castrenses por presiones políticas y sociales.

Al tiempo, el diario *La Prensa* rechazó hoy las declaraciones formuladas ayer en Washington por una alta funcionaria del De-

partamento de Estado, que acusó al gobierno argentino de "torturas sistemáticas y ejecuciones sumarias". El órgano afirmó que no son ciertas "y ofrecen una visión distorsionada".

La publicación expresó que las palabras de Derian ante una subcomisión de la Cámara de Diputados sobre la situación de los derechos humanos, "tanto por su forma como por su contenido constituyen un agravio para Argentina".

El periódico habla también de una aparente adopción por parte de la miembro del gobierno de James Carter de conceptos usados por simpatizantes del terrorismo internacional.

La Prensa sostiene que los puntos de vista expresados por Derian "no corresponden a la verdad y ofrecen una visión distorsionada de la situación que atraviesa nuestro país en materia de respeto a los derechos humanos".

"Además, es obvio que Patricia Derian está partiendo de premisas erróneas — o quizás ideológicamente comprometidas —, no sólo en su opinión sobre Argentina, sino también en el concepto que le merecen otros países de América Latina".

Por otra parte, la presidenta de la Federación de Psicólogos de Argentina, Beatriz Perosio, fue detenida en esta capital y se desconoce su paradero.

Según un comunicado de la Asociación de Psicólogos de Buenos Aires, entidad que también preside la profesional, Perosio fue detenida el martes por un grupo armado que se identificó como miembro de la Policía Federal.

EL SOL DE MEXICO

Indignación Argentina por las Acusaciones de EU

BUENOS AIRES, 10 de agosto (EFE). — Portavoces de la cancillería argentina expresaron hoy aquí su "indignación" por las declaraciones formuladas por una alta funcionaria del Departamento de Estado norteamericano.

Patricia Derian, responsable de la Oficina de Derechos Humanos en el departamento, afirmó ante el subcomité de asuntos interamericanos de la Cámara de Representantes norteamericana que "Argentina tiene un problema muy grave de derechos

humanos".

En la cancillería se dijo que esas expresiones constituyen una demostración de "irresponsabilidad lamentable" en un alto funcionario diplomático de un país que mantiene relaciones con el gobierno argentino, y que "éste desea conservar en un plano de amistad y respeto mutuo".

Derian señaló también que representa una "inversión a largo plazo" la suspensión de la ayuda militar a los violadores de los derechos humanos en Latinoamérica.